

Fecha: 11-07-2024
Medio: La Segunda
Supl.: La Segunda
Tipo: Noticia general

Pág.: 14
Cm2: 141,3
VPE: \$ 313.747

Tiraje: 11.692
Lectoría: 33.709
Favorabilidad: No Definida

Título: Centros de ski de la RM reclaman con urgencia al MOP que asuma la mantención y seguridad de la Ruta G21

Centros de ski de la RM reclaman con urgencia al MOP que asuma la mantención y seguridad de la Ruta G21

Un reclamo generalizado realizaron los centros de esquí de la Región Metropolitana a las autoridades de gobierno por el mal estado de la Ruta G21 (y su extensión G251) que conducen a La Parva, El Colorado y Valle Nevado. Todo en momentos en que el sector espera un millón de esquiadores y otros 400 mil visitantes para la temporada.

El gerente general de Valle Nevado, Ricardo Margulis, señaló que "las personas que suben a la cordillera necesitan una solución

al camino ahora. El esfuerzo que hacemos con la Municipalidad de Lo Barnechea y Carabineros no alcanza. Es necesaria una mesa de trabajo con el Ministerio de Obras Públicas (MOP) para mejorar la mantención de la actual ruta, una mesa que implemente ahora medidas que garanticen la accesibilidad y seguridad".

La gerente comercial de La Parva, Camila Margozzini, aseguró: "Necesitamos al MOP y la Subsecretaría de Turismo trabajando para

solucionar los accesos, la seguridad y los tiempos de desplazamiento. Es necesario tomar medidas concretas con urgencia, porque el turismo invernal, se ve negativamente afectado por el camino".

Según el presidente de la Asociación de Centros de Ski (Aceski), James Ackerson, "tenemos que sentarnos con la autoridad responsable para mejorar la gestión de los caminos, ya que el impacto de seguir en la situación actual para el turismo es brutal".

